

- 5.350. «Rosita». Titano. 45. Tordoya.
 5.351. «Palmira». Titano. 91. Tordoya.
 5.358. «Cristina». Titano. 31. Coristanco.
 5.360. «Décima». Titano. 30. Carballo.
 5.363. «San Verisimo». Titano. 27. Carballo.
 5.372. «Villaverde». Hierro y manganeso. 300. Carral y Culleredo.
 5.374. «Santa Cristina». Caolín. 83. Vimianzo.
 5.376. «La Orensanxa». Hierro. 60. Mañón y Ortigueira.
 5.383. «Blanquita». Cuarzo. 84. Enfesta.
 5.385. «San Vicente». Andalucita. 70. Teure.
 5.386. «Casiterides». Estaño, volframio y titano. 377. Paderne y Betanzos.
 5.390. «Salomón». Hierro y serpentina. 263. Boimorto y Sobrado.
 5.391. «San Paullno». Andalucita. 61. Touro.
 5.395. «Santa María». Feldespato. 13. Santiago de Compostela.
 5.398. «San Andrés». Feldespato. 200. Boquejón y Vedra.
 5.401. «Mina Pindo A». Cuarzo. 22. Muros.
 5.403. «Santa Bárbara». Cuarzo. 49. Oleiros.
 5.404. «Lago». Titano. 1.784. Carnota y Muros.
 5.411. «Fene». Caolín. 122. Fene.
 5.412. «Susa». Titano. 210. Mazarcos y Santa Comba.
 5.416. «Santa Bárbara». Serpentina. 299. Moeche, San Saturnino y Somozas.
 5.418. «Después de todo». Estaño. 134. Noya y Lousame.
 5.433. «Blanquita». Cuarzo. 95. Enfesta.
 5.436. «La Inesperada». Rutillo. 52. Zas.
 5.440. «Orientación». Titano. 42. Buján.
 5.446. «Virgen de Fátima». Feldespato y cuarzo. 10. Enfesta.
 5.446 bis. «Virgen de Fátima» (fracción segunda). Feldespato y cuarzo. 126. Enfesta.
 5.448. «El Pilar». Ilmenita. 25. Carballo.
 5.449. «Reunión». Titano. 60. Tordoya. Buján y Carballo.
 5.455. «Ferrería». Talco y amianto. 200. Coristanco.
 5.458. «Arantón». Estaño y titano. 42. Santa Comba.
 5.476. «Amp. a Manuel». Serpentina. 11. Moeche y San Saturnino.

Lo que se hace público, declarando franco y registrable el terreno comprendido en sus perímetros, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días, a partir del siguiente al de esta publicación. Estas solicitudes deberán presentarse en horas de oficina (de diez de la mañana a una y media de la tarde), en estas Jefaturas de Minas.

RESOLUCION del Distrito Minero de Murcia por la que ha sido otorgada y titulada la concesión de explotación número 20.595, de mineral de hierro.

El Ingeniero Jefe de este Distrito Minero hace saber que por el excellentísimo señor Ministro de Industria ha sido otorgada y titulada la siguiente concesión de explotación minera, con expresión del número, nombre, mineral, hectáreas y término municipal:

Provincia de Murcia

- 20.596. «Lolita». Hierro. 14. La Unión.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo ordenado en el artículo 95 del Reglamento General para el Régimen de la Minería.

RESOLUCION del Distrito Minero de Salamanca por la que se hace público que han sido caducados los permisos de investigación que se citan

El Ingeniero Jefe de este Distrito Minero hace saber que han sido caducados los siguientes permisos de investigación, con expresión del número, nombre, mineral, hectáreas y término municipal.

Provincia de Salamanca

- 4.551. «Gabriela». Scheelita y estaño. 64. Carrascal de Barregas y Matilla de los Caños.
 4.062. «Adelita III». Volframio y estaño. 22. San Pedro de Rozados.
 4.671. «La Improvisada». Cuarzo. 36. Villasbuenas y Encinasola de los Comendadores.
 4.916. «María». Estaño y volframio. 40. Mata de Ledesma.
 4.926. «Mari Tere». Scheelita y estaño. 47. Morille.

Provincia de Zamora

- 1.188. «Chelo». Manganeso. 460. Rábanos de Aliste y Viñas.

Lo que se hace público declarando franco y registrable el terreno comprendido en sus perímetros, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días a partir del siguiente al de esta publicación. Estas solicitudes deberán presentarse en horas de oficina (de diez a trece treinta de la mañana) en esta Jefatura de Minas.

RESOLUCION del Distrito Minero de Sevilla por la que se hace público haber sido otorgadas y tituladas las concesiones de explotación minera que se mencionan.

El Ingeniero Jefe de este Distrito Minero hace saber que por el excellentísimo señor Ministro de Industria han sido otorgadas y tituladas las siguientes concesiones de explotación minera, con expresión del número, nombre, mineral, hectáreas y término municipal:

Provincia de Sevilla

- 6.270. «San Enrique». Volframio. 13. Castillo de las Guardas.
 6.277. «Amp. a San Enrique». Volframio. 10. Castillo de las Guardas.
 6.722. «Carbonera 1.º». Hulla. 100. Guadalcanal.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo ordenado en el artículo 95 del Reglamento General para el Régimen de la Minería.

RESOLUCION del Distrito Minero de Sevilla por la que se hace pública haber sido caducada la concesión de explotación minera que se cita.

El Ingeniero Jefe de este Distrito Minero hace saber que por el Excmo. Sr. Ministro de Industria y por renuncia del interesado, ha sido caducada la siguiente concesión de explotación minera, expresándose el número, nombre, mineral, hectáreas y término municipal que le corresponden:

Provincia de Sevilla

- 6.394. «Tres Perdices». Hierro. 16. Herrera.

Lo que se hace público declarando franco y registrable el terreno comprendido en su perímetro, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días a partir del siguiente al de esta publicación. Estas solicitudes deberán presentarse en horas de oficina (de diez a trece y media de la mañana), en esta Jefatura de Minas.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

ORDEN de 4 de diciembre de 1962 por la que se aprueba la primera parte del Plan de Obras y Mejoras Territoriales de la zona de concentración parcelaria de San Torcuato (Logroño)

Por Decreto de 23 de noviembre de 1961 se declaró de utilidad pública la concentración parcelaria de la zona de San Torcuato (Logroño).

En cumplimiento de lo dispuesto en el Decreto-ley de 25 de febrero de 1960 el Servicio de Concentración Parcelaria ha redactado y sometido a la aprobación de este Ministerio la primera parte del Plan de Mejoras Territoriales y Obras de la zona de San Torcuato (Logroño). Examinado el referido Plan, este Ministerio considera que las obras en él incluidas han sido debidamente clasificadas en los grupos que determina el artículo primero del referido Decreto-ley y que, al propio tiempo, dichas obras son necesarias para que de la concentración parcelaria se obtengan los mayores beneficios para la producción de la zona y para los agricultores afectados.

En su virtud, este Ministerio se ha servido disponer:

Primero. Se aprueba la primera parte del Plan de Mejoras Territoriales y Obras de la zona de San Torcuato (Logroño), cuya concentración parcelaria fué declarada de utilidad pública por Decreto de 23 de noviembre de 1961.

Segundo. De acuerdo con lo dispuesto en el artículo primero del Decreto-ley de 25 de febrero de 1960 se consideran como obras inherentes o necesarias a la concentración parcelaria la red de caminos incluidas en esta primera parte del plan.

Tercero. La redacción de los proyectos y ejecución de las obras iniciadas en la primera parte del Plan serán realizados por el Servicio de Concentración Parcelaria y se ajustarán a los siguientes plazos:

Obra: Red de caminos: Fecha límite: presentación de proyectos. 1 de junio de 1963; terminación de las obras. 1 de octubre de 1964.

Cuarto. Por la Dirección del Servicio de Concentración Parcelaria se dictarán las normas pertinentes para la mejor aplicación de cuanto se dispone en la presente Orden.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos oportunos.

Dios guarde a VV. II. muchos años.
Madrid, 4 de diciembre de 1962.

CANOVAS

Hmos. Sres. Subsecretario de este Departamento y Director del Servicio de Concentración Parcelaria.

ORDEN de 4 de diciembre de 1962 por la que se aprueba la primera parte del Plan de Obras y Mejoras Territoriales de la zona de concentración parcelaria de Jaray (Soria).

Por Decreto de 11 de octubre de 1962 se declaró de utilidad pública la concentración parcelaria de la zona de Jaray (Soria).

En cumplimiento de lo dispuesto en el Decreto-ley de 25 de febrero de 1960 el Servicio de Concentración Parcelaria ha recaído y somete a la aprobación de este Ministerio la primera parte del Plan de Mejoras Territoriales y Obras de la zona de Jaray (Soria). Examinado el referido Plan este Ministerio considera que las obras en él incluidas han sido debidamente clasificadas en los grupos que determina el artículo primero del referido Decreto-ley y que, al propio tiempo, dichas obras son necesarias para que de la concentración parcelaria se obtengan los mayores beneficios para la producción de la zona y para los agricultores afectados.

En su virtud, este Ministerio se ha servido disponer:

Primero. Se aprueba la primera parte del Plan de Mejoras Territoriales y Obras de la zona de Jaray (Soria), cuya concentración parcelaria fué declarada de utilidad pública por Decreto de 11 de octubre de 1962.

Segundo. De acuerdo con lo dispuesto en el artículo primero del Decreto-ley de 25 de febrero de 1960 se consideran como obras inherentes o necesarias a la concentración parcelaria la red de caminos y la red de saneamiento, incluidas en esta primera parte del Plan.

Tercero. La redacción de los proyectos y ejecución de las obras incluidas en la primera parte del Plan serán realizados por el Servicio de Concentración Parcelaria y se ajustarán a los siguientes plazos:

Obra: Red de Caminos. Fecha límite: presentación de proyectos. 1 de mayo de 1963; terminación de las obras. 1 de enero de 1964.

Obra: Red de Saneamiento. Fecha límite: presentación de proyectos: 1 de mayo de 1963; terminación de las obras. 1 de enero de 1964.

Cuarto. Por la Dirección del Servicio de Concentración Parcelaria se dictarán las normas pertinentes para la mejor aplicación de cuanto se dispone en la presente Orden.

Lo que comunico a VV. II. para sus conocimientos y efectos oportunos.

Dios guarde a VV. II. muchos años.
Madrid, 4 de diciembre de 1962.

CANOVAS

Hmos. Sres. Subsecretario de este Departamento y Director del Servicio de Concentración Parcelaria.

ORDEN de 4 de diciembre de 1962 por la que se dispone se cumpla en sus propios términos la sentencia dictada por la Sala Cuarta del Tribunal Supremo con fecha 24 de septiembre de 1962 sentencia firme en el recurso contencioso-administrativo número 3.164, interpuesto por don Manuel de la Calle Bescos e «Hidroeléctrica del Cantábrico, S. A.», contra Orden del Departamento de 17 de noviembre de 1959, sobre sanción: sentencia cuya parte dispositiva dice así:

Ilmo. Sr.: Habiéndose dictado por la Sala Cuarta del Tribunal Supremo con fecha 24 de septiembre de 1962 sentencia firme en el recurso contencioso-administrativo número 3.164, interpuesto por don Manuel de la Calle Bescos y la inadmisibilidad también del mismo recurso de «Hidroeléctrica del Cantábrico, S. A.», en cuanto afecta a la multa de mil setecientas cincuenta pesetas impuesta a don Manuel de la Calle Bescos; tercero, que desestimamos en lo demás el recurso contencioso-administrativo entablado por «Hidroeléctrica del Cantábrico, S. A.», contra la Orden del Ministerio de Agricultura de 17 de noviembre de 1959, que a su vez desestimo recurso de alzada y nulidad de la propia Sociedad contra acuerdo de la Dirección General de Montes, Caza y Pesca Fluvial de 7 de abril de 1958, confirmatorio de resolución de la Delegación de Oviedo del Servicio Nacional de Pesca Fluvial que impuso a don Manuel de la Calle Bescos mil setecientas cincuenta pesetas de multa y sesenta y tres mil ochocientas treinta pesetas de indemnización, exhibe ésta a «Hidroeléctrica del Cantábrico, S. A.», como responsable de ella civilmente, cuya Orden ministerial, ajustada a derecho, declaramos firme y subsistente, y absolvemos de la demanda a la Administración pública, con imposición de costas a la parte demandante».

Este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la precitada sentencia.

Lo que dice a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 4 de diciembre de 1962.

CANOVAS

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento

ORDEN de 5 de diciembre de 1962 por la que se prorroga el plazo para la terminación de las industrias de fabricación de leche en polvo adjudicadas a las entidades «Centrales Lecheras de Guipúzcoa, S. A.», «Industrias Lácteas Pirenaicas, S. A.», «Industrial Lechera Navarra» y anulando la concesión otorgada conjuntamente a don Andrés Arche Hermosa y don Leonardo Gaeta Camps.

Ilmo. Sr.: Vistas las Ordenes de este Ministerio de 24 de octubre y 23 de diciembre de 1961, por las que se prorrogaba hasta el 30 de junio de 1962 el plazo para la terminación de las obras e instalaciones de las industrias de fabricación de leche en polvo, adjudicadas por Orden de 30 de octubre de 1957 a las entidades «Centrales Lecheras de Guipúzcoa, S. A.», «Industrial Lechera Navarra, S. A.», «Industrias Lácteas Pirenaicas, S. A.», don Fausto Martín Sanz, don Miguel Tauler Esmenotta y don Andrés Arche Hermosa, conjuntamente con don Leonardo Gaeta Camps;

Resultando que de las seis precitadas entidades, las cinco primeras han solicitado de esa Dirección General una nueva prórroga para la terminación de sus respectivas industrias, y que la última, sin haber aún iniciado las construcciones e instalaciones, ha dejado transcurrir el plazo señalado sin solicitud de nueva prórroga.

Considerando atendibles las circunstancias que han motivado las solicitudes de prórroga, y que no existen razones justificativas a la falta de iniciativa de la entidad que no lo ha solicitado.

Este Ministerio, de conformidad con la propuesta de V. I., ha tenido a bien disponer:

1.º Queda prorrogado hasta el 30 de junio de 1963 el plazo para la total terminación de las obras e instalaciones de las industrias de fabricación de leche en polvo que por Orden de este Ministerio de 30 de octubre de 1957 fueron adjudicadas a las entidades «Centrales Lecheras de Guipúzcoa, Sociedad Anónima», «Industrial Lechera Navarra, S. A.», «Indus-